

Temperaturas muy por encima de lo normal para esta época del año

16/05/2022



Vamos a tener esta semana temperaturas anormalmente altas para mediados de mayo y que corresponderían a las que tenemos en pleno verano. El causante es el anticiclón que nos envía una masa de aire muy cálido desde el norte de África, acompañado de polvo en suspensión. Tendremos pues ambiente sofocante con pocas nubes, temperaturas máximas por encima de los 30° y mínimas altas también, con viento predominante del sur. A finales de semana las temperaturas aún podrían ser más altas superando los 35°. Estaremos atentos y seguiremos informando.

Martes 17. Poco nuboso, viento del sur. Temperaturas máximas y mínimas de 31° y 16°.

Miércoles 18. Poco nuboso, viento del sureste. Temperaturas máximas y mínimas de 32° y 18°.

Jueves 19. Algún intervalo nuboso, viento de levante. Temperaturas máximas y mínimas de 32° y 16°.

Fuentes AEMET y ECMWF



